

## Cuando el culto ocupa todo el espacio se olvida lo esencial

By [Oscar Fortin](#)

Global Research, December 28, 2014

[periodistadigital.com](http://periodistadigital.com)

Cardenales alemanes encontraron una formula que pudiera permitir a divorciados vueltos a casar a comulgar. Una noticia considerada como de gran importancia por los obispos alemanes y que [Religión Digital](#) publica en su pagina principal y supongo varios otros medios religiosos tanto en Alemania como en otros países.

Con todo mi respeto, si esta problemática de la comunión del divorciado vuelto a casar tiene su importancia para muchos cristianos, queda, sin embargo, muy secundaria en relación a lo que esta pasando en nuestro mundo. Mientras los cardenales discuten de este problema de la comunión del divorciado, el mundo avanza a paso rápido hacia una tercera guerra mundial, la cual, a suceder, haría desaparecer todo lo que hay de vida sobre la tierra. Se acabaría con la discusión de la comunión de los divorciados vueltos a casar.

Me interesa mucho poner atención a lo que esta pasando en nuestro mundo como en nuestra Iglesia. Lo que esta pasando ahora entre Estados Unidos y Rusia es algo de extremadamente peligroso. La política de expansión y de dominación de los primeros, a los cuales los países de la OTAN sirven de manos de obra, conduce directamente a este conflicto calificado por muchos como la gran guerra profetizada en el Apocalipsis. Una guerra de destrucción masiva de la vida sobre la tierra.

Los tres cardenales alemanes pertenecen al país que se [hace mas agresivo contra Rusia](#) y que alimenta por su promoción de las sanciones el fuego de la guerra. Ucrania es el pretexto que permite a la coalición, Estados-Unidos y la OTAN, llegar hasta las fronteras con Rusia y de allí poner de rodilla esta ultima para que se súmete al imperio. Los que principiaron las acciones de invasión son los mismos que acusan ahora a Rusia de invadir a Ucrania.



Los que siguieron de cerca lo sucedido en Ucrania saben muy bien que la toma del poder del gobierno de este país se realizo por un [golpe de Estado](#) preparado de largo plazo. El presidente legitimo tuvo que exiliarse y la coalición puso sus marionetas a través un semblante de elecciones para darles credibilidad. Hasta el

papa Francisco se presto a este reconocimiento, recibiendo, sin dejarlo esperar, el nuevo primer ministro, Arseny Yatseniuk, hombre electo de Washington para seguir el trabajo de la conquista. No sé si el papa sintió el olor de lo que se estaba tramando. La foto lo sugiere.

Aquí, en la foto que sigue vemos al vice-presidente de Estados Unidos, Joe Biden, fraternizando con el nuevo primer ministro. Por supuesto que este ultimo es objeto de todas la atenciones de Washington.



Varias veces el vicepresidente de Estados Unidos, Joe Biden, cuyo hijo es miembro del Consejo de administración de la mas importante empresa de



explotación de gas ucranio, fue a Ucrania como uno va a su casa. Esta fraternidad se revela igualmente fuerte con el nuevo presidente. ¿Cómo no reconocer esa complicidad que no se deja molestar por los derechos democráticos, tampoco por las leyes internacionales. Ucrania tiene tres cosas que atraen a Estados Unidos : la primera es ponerse a la frontera de Rusia con una base militar de fuerza; la segunda es que Ucrania le queda algo como 42 toneladas de oro que [llevaron a Estados Unidos](#); la tercera es que en Ucrania la Burisma Holding es la mas importante empresa de explotación de gas natural y que es importante tomar el control de esta. Al respecto, el hijo del vice-presidente Joe Biden, ha sido nombrado miembro del consejo de administración de este Holding.

Para saber mas al respecto, les recomendó este [artículo](#).



Tras ese teatro de marionetas y predadores hay victimas, sufrimientos, muertos, heridos y una cordillera de mentiras. Todo el sur-este

de Ucrania, la parte pro-ruso, allí están las víctimas. Una verdadera tragedia humana toca a centenares de miles de personas. Ya, se habla de más de 4500 muertos, de más de diez mil heridos y de centenares de miles de desplazados. Los bombardeos se realizan a la ciega, poco les importa los civiles, las mujeres y los niños. La ayuda humanitaria [viene de Rusia](#) que manda centenares de camiones con todo lo que puede responder a las primeras necesidades. Mientras Rusia manda ayuda humanitaria, los aliados de Kiev mandan y ofrecen siempre más armas.

De eso nuestros medios de comunicación no hablan mucho, tampoco nuestra Iglesia. Es como si tuviera, sobre el tema de Ucrania, una directiva de no tocar este tema para no molestar la parte occidental involucrada en el conflicto.



Por el momento, solo Rusia manda centenares de camiones con alimentos, medicamentos, todo tipo de equipamientos para sobre vivir a una guerra interna entre Kiev, bajo el mandato de Washington y de la OTAN, y el sur-este, Doneck y Lugansk. En el mismo tiempo los aliados de Kiev [se dedican](#) a multiplicar el armamento y a favorecer la destrucción completa de esta población ucrania pro-rusa. Gracias a la intervención de Poutine en septiembre pasado, las partes internas al conflicto se encontraron y llegaron a un acuerdo que llamaron "[acuerdos de Minsk](#)".

El mundo se alegró, esta semana, de lo sucedido entre Estados Unidos y Cuba. El primero reconoció que la política del bloqueo económico que duro más de 50 años no había dado los resultados esperados. El segundo mantuvo la línea de su apertura al dialogo siempre y cuando se respete sus derechos y la igualdad en el tratamiento de los problemas.

A pena terminada la celebración de este paso importante de parte de Estados Unidos y de Cuba, el presidente Obama anuncia sanciones contra Venezuela y añade nuevas sanciones contra Rusia. No hubo reacciones ni del Vaticano ni de los episcopados tanto de Estados Unidos que de Venezuela. Al final, nos volvemos con la misma política intervencionista y agresiva contra gobiernos democráticos e independientes.

Este contexto nos permite entender mejor lo desconectado de la intervención de los obispos de Alemania que hacen noticias con la problemática de la comunión de los divorciados vueltos a casar. El mundo anda hacia una guerra mundial. [Alemania alimenta el fuego](#) con sus sanciones y discursos. Les toca denunciar esas sanciones, despertar las conciencias y llamar a más respeto del derecho internacional, promover el dialogo y condenar el uso de las armas que generan muertos, heridos, odios y que no solucionan nada como dice el papa Francisco.

Emmanuel, el Dios con nosotros, se encuentra donde están las víctimas de las guerras, los sufrimientos y los pobres de la tierra. Su reino es un reino de justicia, de verdad, de compasión y de amor. Se apartó de la hipocresía de los fariseos y doctores de la Ley también de los poderes imperiales de dominación. Hoy nos pregunta ¿Donde esta mi Iglesia y con quienes anda ?

Oscar Fortin  
El 23 de diciembre 2014

<http://www.periodistadigital.com/religion/mundo/2014/12/22/los-obispos-alemanes-abogan-oficialmente-por-abrir-la-comunion-a-divorciados-vueltos-a-casar-religion-iglesia-alemania-francisco-kasper-marx.shtml>

<http://mundo.sputniknews.com/mundo/20141218/1032542165.html>

<http://www.cubadefensa.cu/?q=node/2783>

<http://www.voltairenet.org/article183783.html>

<http://www.rebellion.org/noticia.php?id=181954>

<http://www.abc.es/internacional/20140907/abci-ucrania-acuerdo-minsk-201409070941.html>

<https://ahoravision.com/merkel-pide-mas-sanciones-contr-rusia-por-ucrania/>

The original source of this article is [periodistadigital.com](http://www.periodistadigital.com)

Copyright © [Oscar Fortin, periodistadigital.com](http://www.periodistadigital.com), 2014

---

**[Comment on Global Research Articles on our Facebook page](#)**

**[Become a Member of Global Research](#)**

Articles by: [Oscar Fortin](#)

**Disclaimer:** The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Centre of Research on Globalization grants permission to cross-post Global Research articles on community internet sites as long the source and copyright are acknowledged together with a hyperlink to the original Global Research article. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)

[www.globalresearch.ca](http://www.globalresearch.ca) contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)